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本年度もよろしくお願いいたします 

 

桜の花は満開となり，春爛漫となりました。 

本年度も二川まちづくりセンターは，利用者の皆様や地域の皆様のご要望に

お応えし，より楽しく過ごしやすいセンターとなるよう，職員一丸となって取

り組んで参りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

令和２年度二川地区地域活動推進委員会 
 

 ２月１７日（水）に，「二川地区地域活動推進委員会」を行いました。 

 川畑委員長をはじめ，山上呉市議会議員，宮内委員，石野委員，山岡委員，呉市役所市民部

地域協働課市川主幹，そして，二川まちづくりセンターから，２名が参加しました。 

 議題は，センタ－利用状況，利用者アンケート結果，自己評価についてで，委員さん方から，

忌憚のないご意見や評価をしていただきました。今後,委員会でご指導ご助言をいただいたこと

を元に，利用者の皆様のご要望にお応えできる二川まちづくりセンターを目指して努力して参

りたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

 

 

    「認知症 優しく接する」        男子中学生（廿日市市） 

 

道徳の授業で「一冊のノート」という教材で学習をしました。認知症のおばあちゃん

につらく当たる孫が，おばあちゃんが書いている日記を見つけ，少しずつ周囲の状況がわ

からなくなる苦しい気持ちを知り，思いを改める話です。僕にも同じような経験がありま

す。認知症だったひいおばあちゃんに冷たくあたってしまい，毎日嫌な思いをさせてしま

ったことがありました。しかし，あることを境に優しく接する事ができるようになりまし

た。それは，僕が小さい頃の話や写真でした。ひいおばあちゃんにたくさんお世話をして

もらっていたことを始めて知りました。そのことを感謝しないといけないとつくづく思い

ました。これから先，祖父母や両親が同じようなことになっても感謝を忘れず，優しくす

べてを受け入れて接していきたいと思いました。 

                  令和３年２月２日 中国新聞ヤングスポットより 

 

新しい職員をよろしくお願いします！ 
２月末をもって，本館職員：常田政章が退職しましたので，４月から棚田寛二       

が赴任しました。３月まで，呉市立昭和中央小学校の校長を務めておりました。西体育協会

等を担当します。前任者同様宜しくお願いいたします。 

 



陶芸窯を移設しました 

 2 月中旬に，本館の陶芸窯を取り壊し，昭和東ま

ちづくりセンターの陶芸窯を移設しました。 

 本館の陶芸窯は旧式化・老朽化しており，これま

で陶芸窯を焼く時に，風向きによっては臭いを強く

感じておりましたが，このたびの陶芸窯は，臭いが

軽減されております。 

 陶芸講座受講生の皆様をはじめ，二川まちづくり

センターを利用される皆様方にはご面倒をおかけし

ておりましたが，これで課題が解消されることを願

っております。また，陶芸講

座講師の二川先生をはじめ，

受講生の皆様におかれましては，陶芸窯の移設に関わりまして，いろいろ

とご尽力くださいましたことお礼申し上げます。 

 

  

 

 

 

 「講座の受講料」は，４月第１回目の講座の時に事務室にてお支払いくださいますようお願

いいたします。なお，おつりのないように準備してくださいますようお願いいたします。 

また，釣り銭がなくなるため，両替はできませんので宜しくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 ホールの CD デッキとカセットデッキは，これまで壊れて使えませんで

した。このたび，地域協働課が新しいデッキを購入してくださいました。 

利用者の皆様には，これまで不自由をおかけして

おりましたが，二川まつりはもちろんのこと，講座

や自主サークルにおきましても，どんどん活用して

頂ければと思います。ご利用の際はお申し出くださ

い。エアロビクスの講座では，早速新しい CD デッ     

キを活用され好評でした。 

 

 正面玄関左側の花壇に，春の花を数本植えました。 

 冬場の寒波で植物が弱っておりましたが，二川まちづくり委員

会のご協力により，土や花を植えることができました。また，つ

つじ園の雑草を取り，油かす，玉肥，草花の土をまきました。 

 コロナ禍で何かと大変な毎日ですが，来館の際は，花を見て元

気を出して頂ければ幸いです。 


